
Infinitif en é ou participe passé en er ? 

 

 

 

Si c’est un participe passé 

en é, alors on peut 

remplacer par autre 

participe passé  comme 

pris. 

Exemple : j’ai lavé mes 

chaussures -> j’ai pris mes 

chaussures 

 -> é 

 

Si c’est un infinitif en er, 

alors on peut remplacer 

par autre infinitif 

comme prendre. 

Exemple : je vais laver 

mes chaussures -> je 

vais prendre mes 

chaussures  

-> er 

 

Si le participe passé est 

accompagné de l’auxiliaire 

avoir :  

 

1ère étape ; se demander si c’est un infinitif ou un participe passé 

 

2ème étape ; se demander si le 

participe passé est accompagné de 

l’auxiliaire avoir ou être. 

Si  le participe passé est 

accompagné de 

l’auxiliaire être :  

On accorde. 

Exemple : les chemises sont 

lavées.  

3ème étape ; se demander où est 

le COD : avant ou après le 

verbe ? 

Le COD est avant 

On accorde. 

Exemple : les chemises que 

tu as lavées.  

Le COD est après 

On n’accorde pas 

Exemple : tu as lavé les chemises.  


